

Niemanden interessiert - Ein Experiment

Wenn's die Männer nicht wert sind, sind's die Frauen nicht wert.
Männer, die keine Frauen wert sind, sind nichts wert?
Muss ich Nester schmücken um „erhört“ zu werden?
Bin ich kein Mann? Bin ich was wert? Es ist alles so witzig!
Ich sammle Blumen, Geld und ich versuche mich an Titeln –
Ich signalisiere: ich bin bereit für jede Verantwortung!
Und was geschieht zum Spaß? – für den reinen Spaß?
Wir leben in einer Spaßgesellschaft? Das ist ja spaßig! Helau!
Niemand ist nichts wert und wer was wert ist, der ist was wert.
Aber wie kann er seinen Wert am besten beweisen?
Indem er zickt oder eine ganze Menge Blumen kauft?
Kommt es auf einen scheinbaren, angenommenen Wert an?
Ist dies das wohl behütete Geheimnis der Schöpfung –
seinen Wert auf idiotische Art zu steigern, zu beweisen,
daß man ein Tier ist, welches in der Lage ist, Nester zu bauen?
Dafür benötigt man ein gerüttelt Maß an intakten Instinkten.
Man braucht dazu weder Menschlichkeit noch Verstand!
Dann trifft nichts auf mich zu und ich will auch gar nicht küssen!
Ich will nichts? Falsch! Ich will nur nichts Bestimmtes dafür tun,
denn sonst bin ich mir einfach nicht mehr viel wert,
dann bin ich selber Luft, denn ICH habe niemanden interessiert!

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)